

E-Lavo-9 Lukas Hartmann (KV Landau)

Tagesordnungspunkt: 9. Wahl des Erweiterten Landesvorstands

## Hier bitte die Position angeben, für die Du dich bewerben willst!

Beisitzer im Erweiterten Landesvorstand

Liebe Freundinnen und Freunde,

es wird keine absolute Mehrheit für grüne Politik geben, ehe es zu spät ist. Auf dem Weg in eine Zukunft, die das Schlimmste verhindert und das Beste erreicht, braucht es deshalb Kompromissbereitschaft, Überzeugungskraft und die richtigen Lösungen für die Krisen unserer Zeit. Letztere haben wir schon heute.

Die Verkehrswende wird unsere Städte und Gemeinden sicherer und lebenswerter machen. Die Energiewende senkt Strom- und Heizkosten für Mieterinnen und Mietern sowie Eigentümerinnen und Eigentümern. Und mehr kommunaler Wohnungsbau hält Mieten für die Solidargemeinschaft nicht nur niedrig, sondern vergibt Wohnungen so, wie wir unsere Gesellschaft wollen: inklusiv, offen und vorurteilsfrei.

An all diesen Themen arbeite ich als Dezernent für Mobilität, Klima und städtische Wohnungen. Dabei ist ein zentrales Problem, dass viele Menschen nicht diese Zukunft sehen, die uns antreibt. Sie teilen (noch) nicht unsere Welt. Sie ihnen zu zeigen ist unsere Aufgabe. Also, dass es funktioniert. Und dann zu erklären, wie es funktionieren kann. Dazu braucht es Überzeugungskraft – aber auch viel Geduld.

Und Kompromissbereitschaft brauchen wir, weil wir keine absolute Mehrheit der Menschen überzeugen werden, ehe die Folgen der Klimakrise nicht unverkennbar und unumkehrbar geworden sind. Deshalb müssen wir mit Konservativen zusammenarbeiten – ob sie nun schwarz oder rot sind –, mit Liberalen und auch Linken. Wichtiger als Bündnisfragen ist uns als pragmatischen Idealisten jeder zusätzliche Schritt nach vorne.

Als hauptamtlicher Dezernent für Verkehr, Umwelt, Ordnung, Universität und städtische Gebäude einer mittelgroßen Stadt in ländlicher Region treibt mich all das um. Ich glaube, wir können und müssen als Partei in vielen dieser Punkte besser werden, strukturierter vorgehen. Der Erfolg kann folgen – sofern wir es gut machen. Und es gut zu machen, habe ich mir bei Amtsantritt für meine Stadt und mich geschworen. Auch deshalb kandidiere ich 2022 um das Amt des Oberbürgermeisters in der Stadt Landau.

Nach Rücksprache mit den hauptamtlichen Kolleginnen und Kollegen möchte ich unsere Perspektive als Kommunalpolitiker\*innen und Verwaltungsspitzen aus Neuwied, Neustadt, Speyer, Mainz, Trier, Mainz-Bingen und Landau in den Landesvorstand einbringen. Dem Ort in unserem Landesverband, in dem Strategien und manchmal Personal vorberaten werden. In dem es auch möglich und nötig ist, manches Mal zu sagen, was einige nicht gerne hören – was aber gesagt werden muss. Hier würde ich mich freuen, mich einbringen zu dürfen. Denn die Zeit für Zukunft läuft uns davon.

Lukas

seit November 2019 Dezernent der Stadt Landau in der Pfalz



zuvor: Stadtratsfraktionsvorsitzender, Kreisverbandssprecher, Wissenschaftlicher Mitarbeiter,  
Studierendenparlamentarier, "Regionalschüler" (und das auch auf dem Gymnasium geblieben)